

## Neue Lehrpersonen an der Primarschule

Chay Luangxay heisst die neue Lehrerin an der 2. Klasse der Primarschule Holziken. Sie hat die Stelle als Klassenlehrperson von Karin Kaser, ab Beginn des zweiten Schulsemesters, übernommen.

Joanna Bienz-Buchser ist von ihrem Mutterschaftsurlaub in den Schuldienst zurückgekehrt und unterrichtet von Mittwoch bis Freitag weiterhin die 3./4. Klasse. Als Stellenpartnerin, jeweils am Montag und Dienstag, wird neu Sandra Kurth die gemischte Abteilung führen. Beide neuen Lehrerinnen heissen wir herzlich an der Schule Holziken willkommen und wünschen ihnen viel Freude, Erfolg und Zufriedenheit.



## Verkehrsunterricht durch die REPOL Zofingen

Im Rahmen der Verkehrssicherheit hat die zuständige und sehr versierte Polizistin, Frau Nadine Fischer, von der REPOL Zofingen den Erst- und Drittklässlern der Schule Holziken viele praktische Hinweise und Anleitungen gegeben. Die Schülerinnen und Schüler waren vom Unterricht begeistert und sind gewillt, die Tipps auf dem Schulweg anzuwenden.

